



Festival de ajedrez viviente que con tanto éxito se celebró en nuestra villa el pasado domingo. Estuvieron presentes las cámaras de Televisión Española

(Foto Uribe)

VERGARA

FIN DE FIESTAS. — Después de unos espléndidos domingo y lunes en que en nuestra villa ha habido un ambiente formidable y nos han visitado muchísimos forasteros, al momento de escribir esta crónica el tiempo ha dicho ¡NO! y al terminar el concurso de Estampas y para amenizar la orquesta de Arriba ha empezado a sonar con truenos, relámpagos y una formidable tromba de agua. Creemos que esto estaba previsto para refrescar a los sufridos componentes y ganadores del concurso de Cuadrillas «Azpertu-Arte» de Juventudes Parroquiales, que han dado una de las notas más simpáticas y coloristas de estos días. Pero en fin... vamos a hacer un resumen de las fiestas del domingo, lunes y martes:

AJEDREZ VIVIENTE. — En el frontón municipal y con gran asistencia de público se celebró el Primer Festival de Ajedrez viviente. Se enfrentaron el ruso Keres y el húngaro Szabo. Por la mañana y en el Casino Vergarés se celebró el Primer Campeonato del Norte de España de Ajedrez. En él tomaron parte ocho regiones, resultando vencedores el equipo «Rey Ardid» de Bilbao seguido del «Club Ficher», Centro Riojano, Grupo Ajedrecista Vergarés, etc. Presidieron estas partidas el señor presidente de la Federación Española, Guipuzcoana, etc.

CARRERA CICLISTA. — Con participación de 29 corredores salió el XXVII Premio Pentecostés de aficionados. De éstos 29 sólo se clasificaron 10. ¿Por qué? Entraron en el siguiente orden:

- 1.—Antonio González.
- 2.—Julían Andiano.

- 3.—Juan Gorostidi.
- 4.—Felipe Yáñez de la Fuente.
- 5.—Nicolás Santesteban.
- 6.—Luis María Echeberria.
- 7.—Jesús Echeberria.
- 8.—Francisco Javier Agote.
- 9.—Rafael Biguezua.
- 10.—Ismael Lejarreta.

Por equipos resultó vencedor G.D. Olsa. Premio de la Montaña, Antonio Alcón. Como siempre tenemos que destacar la buena organización de la S.C. Vergaresa.

BAILES. — También nos gustó la actuación de la Orquesta «Los Guaranis», qué pena; con el marco tan fabuloso que tenemos en el Paseo del Espolón con su magnífico quiosko que tan solo y abandonado está... Cuánto recuerdan los vergarés viejos y... no tan viejos las noches de música en el Espolón, y las cómodas sillas para escuchar a nuestra Banda de Música en sus tradicionales conciertos.

MARTES DE PASCUA.—Y por fin se terminan nuestras fiestas: Ayer martes, la mañana se vio amenizada por «Los Pasay», «Azpertu-Arte» (y nunca mejor puesto este nombre). Al Concurso de Estampas se presentaron tres muy bonitas y artísticas llevándose el primer premio «La Censura Cinematográfica» ¡qué bonita, y cuánto trabajo!... El segundo fue para los Aturrera, bonita actuación la de los dantzaris infantiles de esta estampa, y el tercer premio para la también muy bonita estampa «Zergaitik doiaz uztutzen gure bazerriak» y al momento de terminar nuestra crónica no tenemos más noticias, sólo que parece... que el tiempo está levantando.

HOY, DÍA DE SAN ANTONIO. A las 10,30, en la capilla del ba-

rrio de San Antonio, Erri Meza. Acto seguido los asistentes serán obsequiados con un lunch en La Parrilla. A las 6,30, cucañas para todos los niños que quieran participar y a las 8,30, fin de la Novena del Santo.

LARREA.